
Herr Stadtrat Dörflinger beantwortet eine Frage von Herrn Lingelbach. Ratsherr Kluckhuhn er-
läutert die Intention von Ratsfrau Krebs, die eine Besetzung des Beirates aus Mitgliedern der 
Ratsversammlung im Sinne eines rollierenden Systems erreichen möchte, damit Ratsmitglieder 
aller Fraktionen auf bestimmte Zeit im Beirat vertreten sind. 
 
Herr Hahn schlägt folgenden Beschluss vor: 
„Der Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss begrüßt die Besetzung des Beirats mit 
Mitgliedern der Ratsversammlung, überlässt es aber der Ratsversammlung, die Mitglieder 
des Beirats zu benennen.“ 
 
Der Ausschuss widerspricht diesem Vorschlag nicht. 


